

Ressort: Entertainment

Jens Spahn würde gerne mit seinem Lebensgefährten Kinder adoptieren

Berlin, 05.03.2017, 08:44 Uhr

GDN - Der in einer gleichgeschlechtlichen beziehung lebende CDU-Spitzenpolitiker Jens Spahn würde gerne zusammen mit seinem Lebensgefährten Kinder adoptieren. "Ich würde gern Kinder adoptieren", sagte Spahn, der Mitglied des CDU-Präsidiums ist, zu "Bild am Sonntag".

"Ich denke, wir wären ihnen gute, verantwortungsvolle Eltern. Aber leider ist meine eigene Partei da auf eine falsche Art konservativ." Spahn ist seit 2013 mit einem Journalisten liiert. Im Interview setzte sich Spahn auch für die "Ehe für alle" ein: "Dass zwei Menschen in der Ehe verbindlich füreinander einstehen, ist ein Grundwert der Union. Solche Werte bieten Orientierung. Und die müssen wir wieder offensiver vertreten." Außerdem räumte Spahn ein, zu Schulzeiten mal gekifft zu haben: "Ich bin an der niederländischen Grenze groß geworden."

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-86185/jens-spahn-wuerde-gerne-mit-seinem-lebensgefaehrten-kinder-adoptieren.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDSStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com